

# 須木中だより

第21号 令和2年3月26日発行

## 令和元年度修了の日

### 一年間ありがとうございました

立春を過ぎ、桜の開花が聞かれるようになり、春の気持ちのよい暖かさを感じる頃になりました。



3月に入り、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、楽しみにしていた送別行事や進級に向けた学習面や生活面の総仕上げの時期に臨時休業になったことは、本当に残念でした。

しかし、国民一人一人の健康を第1に考え、しばらくは我慢しなくてはなりません。病気の広がり収まり、早く元の学校生活に戻れることを望むばかりです。

そのような中、令和元年度の修了式を本日、無事に終えることができました。



3年生が16日に卒業し、1、2年生だけの式となり、少し寂しい感じがしましたが、各学年代表者に修了証を手渡しました。この一年、みんな本当によく頑張ってきたと思います。4月からは、それぞれ2年生、3年生へと



進級します。また、新1年生5名が希望に燃えて入学してきます。伝統を受け継ぎ、さらに活気ある学校生活が戻ってくることを願っています。

卒業生は新たなステージで自分の夢を目指して、また在校生は心機一転、新たな目標をもって新学期に備えてくれることと思います。

いよいよ4月1日からは、令和2年度がスタートします。昨年5月に新元号に改元され2年目に入ります。新しい時代の中で学び続ける子どもたちへそして学校へ、次年度もどうぞ、お力添えをいただきますようお願いいたします。

保護者並びに地域の方々への本校へのご理解とご支援に心から感謝申し上げます。

この一年間、本当にありがとうございました。

## 第73回「卒業式」 思い出に残る式になりました

3月16日(月)に第73回卒業式を行いました。昨今の状況から卒業生、保護者、職員による卒業式でした。



この日は、少し寒さを感じる日でしたが、厳粛な雰囲気の中にも温かい雰囲気に包まれた卒業式を行うことができました。卒業生一人一人が、礼儀正しく式に臨む態度や心を込めて職員と生徒と一緒に歌い上げた合唱、そして、一言一言に魂が込められた送辞、答辞。

聴いていた職員や保護者の方々の心にしっかりと伝わったと思います。

これまでに例のない卒業式、それでも例年と同じように感動を呼んだ卒業式でした。



卒業記念品として図書の本(1冊は後日届きます)を5冊いただきました。新年度、図書室へ置かせていただきます。ありがとうございました。

## お知らせ

明日から春休みに入ります。休み中の「課題一覧」と「生活の心得」を配付しておりますので、必ずご確認ください。

3月30日(月)は登校日で離任式を行います。日程等はプリントをご参照ください。

今後、国や県及び市教委からの通達があった場合は、連絡メール及びホームページでお知らせいたします。よろしくお願いいたします。

